
A n fra g e 

der Abgeordneten Pfeffer 

und Genossen 

an die Frau Bundesminister für Soziale Verwaltung 

betreffend Vereinfachung in der Durchführung des österreichisch 

j ugosl~1ischen Sozialversicherungsabkommens • 

Angesichts der Tatsache, daß die Beanspruchung von Leistungen auf 

Grund desSozialversicherungsabkommens mit Italien und Jugoslawien 

für die österreichischen Urlauber sehr umständlich und dadurch 

nicht praktikabel i~t, frage ich, ob Sie bereit sind, im 

Verhandlungspege eine Vereinfachung des adrrSnistrat:L ven Verfahrens 

in· der-Richtun8 herbeizuführen, daß mit einer von der zuständigen 

österreichischen Krankenkasse ausgestellten Bescheinigung bei 
." . 

4rzten und Spitälern am Urlaubsort urm1ittelbar Kranl::enversicherungs-

leistur.gen in Anspruch genommen Herden können ? 
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